



Síntesis de medios

Fecha: 20 de junio de 2021

Primeras Planas

Cae vacunación tras la elección
Al menos 357 mil dejaron su hogar por la violencia
Seguridad y economía, claves para reelección
Tiene la Sedena el control operativo de la GN desde 2020
Aliancistas gastaron más en campaña
Iztapalapa llena reclusos
CDMX ya no cerrará actividad económica, afirma Sheinbaum

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Agarran a cuatro con 2 kilos de mota en la Cuauhtémoc

En dos acciones distintas, efectivos de la **SSC** realizaron la detención de cuatro hombres en calles de la colonia Morelos, a quienes les fueron decomisadas 36 bolsitas de plástico y dos kilogramos de aparente marihuana, en la Alcaldía Cuauhtémoc. Un joven fue detenido en el cruce de la calle Callejón de Tenochtitlan y su cruce con la calle Aztecas; mientras que tres personas más fueron aprehendidas en el cruce del Eje Norte y Tenochtitlan. [La Prensa](#)

Tras persecución, caen 2 con coca

Efectivos de la **SSC**, tras una persecución en calles de la colonia Citlalli, alcaldía Iztapalapa, detuvieron a una joven de 19 años y a un hombre de 34, a quienes les fueron aseguradas 37 cápsulas que contenían aparente cocaína. Los hechos ocurrieron en el cruce de las calles Palmitas y Ermita. Fueron presentados ante el agente del Ministerio Público correspondiente. [La Prensa](#)

Pescan tras cateo a 10 narcomenudistas

Personal de la FGJ, en coordinación con elementos de la **SSC** y de la Guardia Nacional, participaron en la ejecución de una orden de cateo en un predio de la colonia Buenavista, alcaldía Iztapalapa, donde aseguraron a 10 personas, entre ellas tres menores de edad, tres armas de fuego, más de dos kilos de marihuana, cerca de 45 dosis de lo que podría ser cocaína en polvo y piedra, cristal y aproximadamente 100 bolsas con cierre hermético, con posibles metanfetaminas. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Evitan policías el suicidio de 36 personas

En el marco del programa "Salvemos Vidas", personal de la Policía Bancaria e Industrial de la **SSC** ha impedido, durante el primer semestre del presente año, que aproximadamente 40 personas atenten contra su vida y se lancen al paso de los convoyes del STC Metro, donde la vigilancia se ha intensificado a efecto de prevenir y evitar este tipo de acciones. [Uno más Uno](#) / [Reforma](#)

Actitud delata a sujeto que es detenido con droga

Luego de una persecución por calles de la colonia Corpus Christi, alcaldía Álvaro Obregón, elementos de la **SSC** detuvieron a un hombre, a quien, luego de una revisión, le fueron encontradas 120 dosis de droga. El sujeto fue presentado ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica. [Ovaciones](#)

Vamos a festejar como todos los policías, trabajando

Francisco Tames, **director ejecutivo del Agrupamiento Cóndores de la SSC**, dijo en entrevista que el Día del Padre debe festejarse con el trabajo y disposición de todos los elementos de la policía capitalina para tener una Ciudad "cada vez más segura" para todas las familias. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Con cubrebocas y sana distancia primer simulacro en la CDMX

El primer simulacro en la CDMX se realizará el lunes 21 de junio a las 11:30 horas, con hipótesis de sismo de magnitud de 8.1 grados. La secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa Venegas, detalló que entre las acciones que se llevarán a cabo en el Zócalo está un ejercicio de trabajos para extracción de víctimas en estructuras colapsadas y participará el **ERUM de la SSC** con personal especializado en búsqueda y rescate, conforme al Sistema de Comando de Incidentes. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#)

Columna Sacapuntas / Mejora Percepción

Es un hecho la mejora en la percepción de seguridad en la CDMX. Los datos del INEGI que llegaron a la oficina del secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, indican que en tres alcaldías menos de 50% de la población se siente insegura. En las otras demarcaciones también se registró una mejoría con respecto a 2018. Pero él no se duerme en sus laureles. [El Heraldo de México](#) / Columna Frentes Políticos [Excélsior](#)



Síntesis de medios

Fecha: 20 de junio de 2021

Policiaco

El relleno tierroso

Un tráiler que transportaba varias toneladas de material para construcción volcó ayer en la calle Santurce, de la colonia Residencial Zacatenco, en la alcaldía de Gustavo A. Madero. Personal del Cuerpo Heroico de Bomberos de la estación Saavedra, llegaron para traspalear la carga y se utilizaron dos grúas de la **Policía** capitalina para poder enderezar el camión. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Árbol frena a “Los Dukes”

Una réplica del famoso auto “General Lee”, de la serie de televisión Los Dukes de Hazzard, terminó destrozada al chocar con un árbol en la alcaldía Benito Juárez. El accidente dejó cuatro personas lesionadas, dos de ellas de gravedad, que fueron trasladadas al hospital. Testigos del choque solicitaron ayuda al 911 y minutos después llegaron elementos de la **SSC** y socorristas en ambulancia para atender la emergencia. [El Gráfico](#)

Arrimón fatal

El conductor de una camioneta perdió la vida la madrugada de este sábado luego de ser golpeado por un camión y estrellarse contra un poste en la alcaldía Azcapotzalco. El accidente se registró sobre la avenida Cuitláhuac al cruce con la avenida Jardín, en la colonia Cosmopolita. Al lugar llegaron ambulancias, **patrullas** y elementos del Cuerpo de Bomberos. [El Gráfico](#)

Justicia

Dan prisión preventiva a agresor de Fer y “Polly”

El joven Diego, quien está acusado de feminicidio en grado de tentativa contra dos jóvenes a quienes arrolló con su vehículo el 17 de junio, continuará en el Reclusorio Oriente, luego de que un juez de control le impusiera prisión preventiva oficiosa. En la audiencia de ayer se determinó que el jueves 24 se resolverá su situación jurídica, ya que se reservó su derecho a declarar, pero solicitó a través de su defensa legal la ampliación del término constitucional. En las salas de oralidad del Tribunal Superior de Justicia, el agente del Ministerio Público de la FJG ratificó la acusación. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)


EL UNIVERSAL
www.eluniversal.com.mx EL GRAN DIARIO DE MÉXICO @ElUniversalMX 95

“Vamos a festejar como todos los policías, trabajando”

